



Russia, report 1996

In vergangene Jahr gelang es die offizielle Verbindung der Musikbibliotheken, Archiven und Informationszentren in Assoziation zu beginnen. Als erste Etappe wurde die Sektion der Musikbibliotheken in Russischen Bibliothekenassoziation gebildet. Heute hat sie 15 Mitglieder. Nächste Etappe ist die Bildung der russischen IAML-Abteilung. Also waren unsere Anstrengungen erfolgreich. Es freut uns, das in letzten zwei Jahren mehrere russische Bibliotheken und Zentren an Arbeit in IAML teilnehmen. Zum Beispiel sind in Genf die Vertreter von sechs Institutionen.

Breiter werden die Beziehungen mit den Kollegen aus verschiedenen Ländern: Briefwechsel, Personalaustausch mit der Staatsbibliothek, Berlin und mit Vertreter der IAML-Abteilung aus Finnland. Das Leben der Bibliotheken in Russland wird heute interessanter. Zu uns kommen neue Technologien, wir schaffen Datenbase der Musikalien, man organisiert interessante Konferenzen und Beratungen. In Winter organisiert unsere Bibliothek die Internationale Konferenz. Das Thema ist: Russische Musikarchive im Ausland und ausländische Musikarchive in Russland. Wir laden unsere Kollegen ein, an der Konferenz teilzunehmen.

Emilia Rassina

Taneev Bibliothek, Moscow